

24Jam

Nuasa Humanis, Polsek Tingkir Gelar Acara Pisah Sambut Kapolsek

Agung widodo - SALATIGA.24JAM.CO.ID

Aug 10, 2022 - 18:05



SALATIGA- Usai serah terima jabatan di Mapolres Salatiga, jajaran Polsek Tingkir gelar acara pisah sambut. Acara pisah sambut Kapolsek dihadiri Camat Tingkir Sulistiyono, S.IP., M.M.

Selain Camat, kegiatan yang dilaksanakan di Mapolsek Tingkir, Jl Soekarno Km 4 Hatta, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Selasa (9/8/2022) dihadiri Kapolsek Tingkir lama Kopol Edi Hartanto, S.H., M.H., Kapolsek Tingkir baru Kopol Dani Herlambang, S.P., S.H., Danramil 16/Tingkir Kapten Inf Untung Harjanto, Lurah se-Kecamatan Tingkir, personel Polsek Tingkir serta para tamu undangan lainnya.

Kegiatan diawali dengan sambutan dari Kopol Edi Hartanto, S.H, M.H Kapolsek lama. Dan kemudian dilanjutkan oleh Kapolsek yang baru Kopol Dani Herlambang, SP., S.H dan Camat Tingkir Sulistiyono, S.IP., M.M.

Dalam sambutannya, Kopol Edi Hartanto menyampaikan permohonan maafnya selama menjalankan tugas di Polsek Tingkir mungkin saya selama menjabat 8 (delapan) bulan di wilayah Polsek Tingkir situasi Kamtibmas dalam keadaan aman terkendali serta kondusif dan covid-19 bisa berangsur terkendali yang merupakan program pemerintah.

"Kami sekeluarga mohon pamit dan untuk bisa bertugas di tempat yang baru, kami juga mohon do'akan agar bisa sukses disana. Apabila ada perbuatan dan perkataan yang salah selama ini, kami meminta ma'af juga," ujar Kopol Edi Hartanto.

Sementara itu, Kapolsek Tingkir Kopol Dani Herlambang, SP., S.H., berjanji akan mempertahankan prestasi yang sudah ditorehkan pejabat sebelumnya.

"Kita ketahui walaupun tingkat kriminalitas di wilayah Kecamatan Tingkir cukup kondusif, namun itu semua bagian keberhasilan Kopol Edi Hartanto, hal ini merupakan dorongan bagi saya agar dapat meningkatkan profesionalisme," ujar Kapolsek Tingkir Kopol Dani Herlambang, SP., S.H.

"Kami juga berharap kerjasama dari semua pihak instansi pemerintah dan elemen masyarakat, agar dapat membantu kami dalam membangun kamtibmas di wilayah Kecamatan Tingkir," tutupnya.

Camat Tingkir Sulistiyono, S.IP., M.M., mengucapkan selamat bertugas pada Kapolsek yang baru.

"Terimakasih atas dedikasinya selama ini, dan selamat datang untuk bapak Kapolsek yang baru semoga dapat bersinergi membangun Kecamatan Tingkir lebih baik kedepannya," ucapnya.

Saat kegiatan lepas sambut masih berlangsung, dalam pantauan awak media keadaan aman dan kondusif serta tetap memperhatikan protokol kesehatan Covid-19 demikian yang dapat kami laporkan reporter jis tv.

Kegiatan diakhiri dengan pemberian cinderamata dan makan malam bersama.

Redaktur : JIS Agung

Editor : Agung